



Spinte dal fuoco dello Spirito
in ascolto dell'umanità di oggi
comunichiamo il Vangelo della speranza

12° Capitolo generale • Figlie di San Paolo

Ariccia, 7 settembre - 7 ottobre 2025

Ariccia, 1^{er} octobre 2025

NOUVELLE SUPÉRIEURE GÉNÉRALE DES FILLES DE SAINT PAUL



Aujourd'hui, le 1^{er} octobre 2025, le 12e Chapitre général des Filles de Saint-Paul a élu
Sr Marie-Lucia Kim supérieure générale de l'Institut pour un sextennat 2025-2031.

Sr. Mari Lucia est née le 1er novembre 1965 à Mokpo, en Corée. Elle est Fille de Saint Paul depuis le 25 janvier 1995. Elle a exercé plusieurs charges apostoliques et a été conseillère générale pour le sextennat 2013-2019. Actuellement, elle était la supérieure provinciale de Corée

Le Seigneur confie entre ses mains nos communautés, les peuples à qui, en tant qu'apôtres de Jésus-Christ, nous sommes envoyées, tous ceux qui, grâce à la fécondité du charisme Paulinien, rencontreront Dieu. L'assemblée capitulaire lui confie le désir d'un profond renouveau, d'un « nouveau » à explorer et à parcourir, d'une fraternité à redécouvrir, d'un don à raviver.

Que notre souhait et notre prière parviennent à sœur Mari Lucia Kim, dans la certitude que le Seigneur chargera Maestra Tecla de lui être proche et de l'inspirer dans son service de gouvernement.